

老健とね デイケア通信

第14号

平成24年2月

春よ来い！早く来い！！春の兆しを感じられず、つつい感情的になりました。今年は日本全土に記録的な寒さが続き、インフルエンザが蔓延したり、暖房器具がしまえず電気代や灯油代がかさんだり、体も懐も厳しい状況です。来年度は介護保険改正の年にあたります。皆さまの利用料金も変動がありますので、正式な発表がありましたらお知らせいたします。春よ来い！早く来い！！

【節分】

3日の節分にちなんだ豆まきを行いました。赤鬼、青鬼に扮した職員めがけて「鬼は外」「福は内」の掛け声とともに、家族の無病息災を願い豆（お手玉）を投げました。皆さんの願いをしっかりとめた鬼は見事に退治されていきました。



【行事食】

3日は節分にちなんだ恵方巻き（太巻き）や煮豆等の行事食を昼食に提供させていただきました。

おやつは甘納豆や福茶をご用意いたしました。



【職員紹介】



《介護福祉士 松島 弘子》

介護の仕事をして始めて気がつけば13年が経ちました。老健とねに来てからまだ数ヶ月ですが、利用者様の笑顔や頑張る姿に元気をいただいています。そして、色々な事を教えてくださり勉強になっています。利用者様と一緒に笑い、楽しく過ごせる事に幸せを感じています。我が子はもうすぐ4年生。どんどん大人になっていく姿に、喜びや幸せを感じる反面寂しさも感じますが、これからも楽しく仕事も子育ても頑張っていきたいと思えます。

